

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
VII LEGISLATURA
COORDINACION DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VII LEGISLATURA

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

Comisión para la Igualdad de Género
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Sala Benita Galeana

17 de febrero de 2017

LA C. PRESIDENTA DIUPTADA NURY DELIA RUIZ OVANDO.- Buenos días, diputados integrantes de la Comisión.

El día de hoy estamos reunidos en este Recinto legislativo con el propósito de llevar a cabo la cuarta sesión ordinaria de la Comisión para la Igualdad de Género, por lo que solicito a la Secretaria pueda proceder a pasar lista de asistencia.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA DULIA LUDLOW DELOYA.- Muchas gracias, diputada Presidenta.

Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género.

(Pasa lista de asistencia)

Diputada Presidenta, se cuenta con la asistencia de 3 diputadas de un total de 5 que integran la Comisión, considerando que el grupo parlamentario de MORENA no ha designado los integrantes que le corresponde proponer, por lo que existe quórum legal.

Cumplida su instrucción.

LA C. PRESIDENTA.- Toda vez que existe el quórum legal, siendo las 10:37 del día 17 de febrero de 2017, se declara abierta la cuarta sesión ordinaria de la Comisión para la Igualdad de Género, por lo que solicito a la diputada Secretaria dé cuenta de los puntos enlistados en el orden del día y consulte a los integrantes de esta Comisión si son de aprobarse.

LA C. PRESIDENTA.- Por instrucciones de la Presidencia daré lectura al orden del día.

Orden del día de la cuarta sesión ordinaria de la Comisión para la Igualdad de Género. 17 de febrero de 2017.

- 1.- Lista de asistencia y verificación de quórum
- 2.- Lectura y aprobación del orden del día
- 3.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
- 4.- Discusión y en su caso aprobación de la convocatoria para llevar a cabo el Parlamento de las Mujeres de la Ciudad de México
- 5.- Asuntos generales

Al mismo tiempo, por instrucciones de la Presidencia solicito a los integrantes de la Comisión si es de aprobarse el orden del día. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Queda aprobada el orden del día, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. Le pido proceda con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día es la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

LA C. PRESIDENTA.- Considerando que el acta fue previamente distribuida, se solicita a la diputada Secretaria pregunte al pleno de esta Comisión en votación económica si se dispensa la lectura del proyecto de acta de la sesión anterior, toda vez que ésta ha sido distribuida con anterioridad a cada diputada.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se pregunta a los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género si es de dispensarse la lectura del acta de la

sesión anterior, toda vez que fue previamente distribuida. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Dispensada la lectura, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Asimismo, proceda la Secretaría a preguntar al pleno de esta Comisión en votación económica si se aprueba el contenido del acta de la sesión anterior.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica, solicito a las diputadas integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género si es de aprobarse el acta de referencia. Las que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Queda aprobada el acta de la sesión anterior, diputada Presidenta. ✓

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. Le solicito proceda con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Diputada Presidenta, el siguiente punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación de la convocatoria para llevar a cabo el Parlamento de las Mujeres de la Ciudad de México 2017.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Antes de poner a consideración la convocatoria de referencia, esta Presidencia realizará una breve reseña del contenido de la misma.

El objetivo que se persigue con esta convocatoria, son dos. En primer lugar, cumplir con una obligación que deriva del artículo 28 del Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa, el cual conmina a esta Comisión a organizar el Parlamento de las Mujeres de manera anual.

En segundo lugar, se propone construir un espacio que promueva la participación de las mujeres a través de un diálogo abierto y constructivo, visualizando sus necesidades a fin de emprender acciones que mejoren sus condiciones individuales, familiares y de su comunidad, identificando las problemáticas y necesidades que requieran ser abordadas a través del desarrollo de iniciativas de ley y el diseño de políticas públicas.

En este año 2017 se propone que el Parlamento se desarrolle en el marco del Día Internacional de la Mujer, los días 9, 10 y 13 de marzo.

Por lo anterior, está a su consideración la convocatoria y desde luego si existe propuesta de mujeres que puedan participar, son bienvenidas.

Con base en la anterior exposición y considerando que la convocatoria fue previamente distribuida, se solicita a la diputada Secretaria pregunte al pleno de esta Comisión en votación económica si se dispensa la lectura del proyecto de convocatoria que se somete a discusión, toda vez que ésta ha sido distribuida con anterioridad a cada diputada.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta a las integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género si es de dispensarse la lectura de la convocatoria que se somete a discusión, toda vez que fue previamente distribuida. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Dispensada la lectura, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- El proyecto de convocatoria de esta Comisión, si hubiera algún comentario de alguna diputada o diputada que quisiera hacer uso de la palabra, por favor manifestarlo.

Proceda la Secretaría a recoger la votación de la propuesta de convocatoria en un solo acto.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, solicito a los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género manifiesten si es de aprobarse la propuesta de convocatoria de referencia.

Nury Delia Ruiz Ovando, a favor

La de la voz, Dunia Ludlow Deloya, a favor

Tenemos el voto de la diputada Abril Yannette Trujillo firmado a favor.

Serían todos. Contamos con 3 votos a favor y ninguno en contra, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. Le pido proceda con el siguiente punto del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- El siguiente punto del orden del día son asuntos generales, por lo que pregunto a los integrantes de esta Comisión si alguno desea integrar algún asunto general.

Tiene la voz la diputada Dunia Ludlow.

Me gustaría que de una vez en el contexto del constituyente esta Asamblea Legislativa tiene la obligación no solamente de hacer las cinco leyes normativas que implica la ley electoral, la del congreso local, la de las alcaldías, la de la administración pública local y la del poder judicial, sino después de todo lo que hizo el Constituyente, independientemente de que nos guste o no el trabajo que hicieron, tenemos qué hacer todas las leyes secundarias que emanan de la Constitución que fue aprobada.

Creo que es una muy buena oportunidad, aprovechando este Parlamento de Mujeres y los temas que se van a discutir ahí, que hagamos una reunión o un parlamento de las legisladoras que conformamos la VII Legislatura en esta Asamblea para retomando las conclusiones de este Parlamento y hacia donde vamos, podamos debatir los temas y podamos construir una agenda de perspectiva de género para que quede incluida en las diferentes comisiones y en las diferentes reuniones de trabajo de todas las leyes que se van a hacer en este Recinto legislativo, por lo cual me gustaría y creo que quedaría muy bien si los trabajos del Parlamento de Mujeres terminan el 13 de marzo, pudiéramos convocar a un parlamento de todas las integrantes de la Asamblea el 21 de marzo, retomando estas conclusiones rumbo repito a lo de las leyes secundarias para construir una agenda de género como legisladoras en este proceso que viene en el órgano legislativo.

Entonces me gustaría poner a consideración de la Comisión si pudiéramos hacer esta reunión el 21 de marzo con las integrantes, repito, retomando las conclusiones del Parlamento y establecer 10 puntos, un decálogo, de cuáles son las acciones que vamos a implementar en cada una de las leyes secundarias para avanzar en el tema de perspectiva de género.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. Se solicita a la Secretaria tomar la votación de la propuesta presentada.

LA C. SECRETARIA.- Muchas gracias, diputada Presidenta.

Diputada Nury Delia Ruiz Ovando, a favor

La de la voz, diputada Dunia Ludlow, a favor

También lo platicamos con la diputada Abril Trujillo y contamos con su voto, por lo cual se acepta la propuesta, agradeciendo a mis compañeras integrantes de la Comisión.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Le solicito continúe usted con el orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Diputada Presidenta, informo a usted que han sido agotados los puntos del orden del día.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Se instruye a la Secretaría técnica para que elabore los proyectos de comunicación respectiva a la Comisión de Gobierno y a la Coordinación de Servicios Parlamentarios, con el propósito que se brinden todas las facilidades para la celebración del Parlamento de las Mujeres de la Ciudad de México.

Se informa a los integrantes de la Comisión para la Igualdad de Género que toda vez que han sido agotados los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10:46 del día 17 de febrero, se dan por terminados los trabajos correspondientes a la presente sesión ordinaria de la Comisión para la Igualdad de Género. Se levanta la presente sesión.

Gracias.

